

Field Practice

Das Field Practice ist Teil der Praxisausbildung. Es beinhaltet einen Arbeitseinsatz im Ausland, während dem sich die Studierenden neben Berufserfahrungen in der Sozialen Arbeit auch interkulturelle Kompetenzen aneignen und zusätzlich ihre Sprachkenntnisse vertiefen. Dabei richtet sich der Fokus des Practice Learning auf Interkulturelles Lernen:

- Die Reflexion, Systematisierung und kritische Bewertung des eigenen Handelns im interkulturellen Kontext
- Die Einübung von bereits erworbenen und/oder vor Ort gelernten neuen Techniken und Methoden der Sozialen Arbeit
- Die Prüfung von theoretischen und an der Heimathochschule gelernten Ansätzen auf ihre praktische Umsetzung in einem unterschiedlichen sozialen Tätigkeitskontext
- Die Entwicklung einer realistischen beruflichen Identität der Sozialen Arbeit im internationalen Feld.

Ein Field Practice dauert mindestens 9 Wochen.

Anforderungen

Studierende

Zugelassen sind Studierende des Hauptstudiums, die das erste Praktikum absolviert haben und das Modul Projektmethodik besucht haben. Sehr gute Kenntnisse der jeweiligen Landessprache werden vorausgesetzt.

Praxisorganisationen und Tätigkeitsfelder

Von der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit anerkannt werden Praxisorganisationen, welche Aufgaben in einem für die Soziokultur (oder Community Development), die Sozialarbeit und/oder die Sozialpädagogik relevanten Tätigkeitsbereich anbieten und ausreichende Lernmöglichkeiten für die Praktikanten gewährleisten können.

Kontakt

Sollten Sie noch Fragen haben, dann wenden Sie sich bitte an die Exchange Programme Coordinator Annette Dietrich (annette.dietrich@hslu.ch) und Ivica Petrusic (ivica.petrusic@hslu.ch).

Hochschule Luzern

Die Hochschule Luzern ist mit über 8300 Studierenden in der Ausbildung, fast 5200 in der Weiterbildung sowie 400 Projekten in Forschung und Entwicklung die grösste Bildungsinstitution in der Zentralschweiz.

Hochschule Luzern – Soziale Arbeit

Die Hochschule Luzern – Soziale Arbeit ist mit 860 Studierenden in der Ausbildung und rund 2000 Studierenden in der Weiterbildung eine der grösseren Schulen für Soziale Arbeit in der Schweiz. Die Bachelor- und Master-Diplome sind international anerkannt und vergleichbar. Die Hochschule Luzern – Soziale Arbeit bildet Studierende wissenschaftlich fundiert und praxisorientiert aus, damit die als Sozialarbeiter/in, Soziokulturelle Animator/in oder Sozialpädagoge/in professionell und erfolgreich im vielfältigen Berufsfeld der Sozialen Arbeit tätig sein können.